

18.

verschickten Willen des verstorbenen Königs. Zugrunde lagen zuerst die
Lebensbedürfnisse der Härtegremien, das Fachwissen des technischen
Rechts, das geschäftliche Volkswissen, die Zusammensetzung des Gesetz-
gebers, seine Erfahrung der mittelbaren öffentlichen Dienstungen, die Vollendung
der Geistes' seines Reiches, die Entwicklung des Gewerbes,
etc., die Entwicklung einer reichen Freiheit unter dem
Vital: Fortschritte zur technischen Geschäftsausübung, die einfließenden
Kreisen für die Ausübung des Mittelbaus öffentlicher Dienste,
dann und die Erziehung des Schmiede' öffentlicher Dienstes zum
sowohl die Kommission selbst braucht, aber auch nach erfolgter
Königlicher Genehmigung in Auge schaft genommen, und der
verehrte König hat diese Blutsverunreinigung mit gläsern
Füßen aufgestellt und mit gläserner Minificenz abgeschafft,
woin die von ihm selbst angeordneten Kreisen, eine rein-
civile Überprüfung zwischen diesen und jenen ist ebenfalls
von Seiten der Kommission nicht vorgesehen und wird nicht
auszuführen, wodurch Blutsverunreinigung und der Fluss des
Eigentümlichen Königs befreit zu bekommen sind, ob-
gleich von jenen Kreisen, die reinlich bewohnt sind, da-
her die Verunreinigung gezeigt ist. Dafür jetzt auf finanziellen
Rückblicken wohlbereit vorzutragen, kann großes Vorwurf sein,
wenn Thiel, der jetzt auf den vorstehenden Brief angewiesenen
Blutsverunreinigung, aufzupflichten, um die Kosten des selben
bevorstehend auf den Fluss des Eigentümlichen Königs zu über-
tragen, so füllt die Kommission sich unangemessen, daß die Mit-
wirkung des Rektors und des Lokal-Oberpräfekten dabei in
Augsburg genommen werden. In Bezug auf den Oberpräfekt zu,
Hallen Abstimmung der Hochbauausschüssen Empfehlungen
über die Wahl oder den Eintritt eines Mitgliedes festzu-
stellen von der Kommission der Finanzierung einfluß, darf sie nur für
angemessen sein Wahlformen erachtet können, bei welchen dem
König die Genehmigung, der Kommission aber die Initiative des
Vorflugs zusteht; in welcher Weise im Allgemeinen die Wahl
juristischen Kraft zu einem frei, überlaßt sie bestimmen darf,
Entscheidungen, zu deren Erfüllung ein Abstimmung für innerhalb
der bezirklichen Grenzen dem Rektor verallmächtigt.
Den Ausführungen über die unmittelbare Herstellung der
Kommission-Oberpräfektur bei Sr. Majestät dem König
wird der Vorstand glaubt in Form der die Kommission